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Introduction to artificial intelligence and neural networks 
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   الشبكات العصبٌة الاصطناعٌة -
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 الصوتٌة الأنظمة تمٌٌز

 .معالجتها وكٌفٌة الأصوات أو الكلام معرفة الكمبٌوتر ٌستطٌع كٌف •

Types of artificial intelligence 
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 المشكلات وحل الأنماط على بالتعرف الكمبٌوتر لبرامج ٌسمح مما البشري، الدماغ سلوك العصبٌة الشبكات تعكس

 البشري، الدماغ من مستوحاة وبنٌتها اسمها. العمٌق والتعلم الآلً والتعلم الاصطناعً الذكاء مجالات فً الشائعة

 .البعض بعضها إلى البٌولوجٌة العصبٌة الخلاٌا بها تشٌر التً الطرٌقة ٌحاكً مما

 

 العصبٌة الشبكات ووظائف بنٌة محاكاة ٌحاول رٌاضً نموذج هً (ANN) الاصطناعٌة العصبٌة الشبكة

 نموذج أي الاصطناعٌة، العصبٌة الخلاٌا هً اصطناعٌة عصبٌة شبكة لكل الأساسٌة البناء لبنة. البٌولوجٌة

 عند. والتنشٌط والجمع الضرب: القواعد من بسٌطة مجموعات ثلاث على النموذج هذا ٌحتوي. بسٌط رٌاضً

 فً. الفردي بالوزن ضربها ٌتم مدخلة قٌمة كل أن ٌعنً ما المدخلات وزن ٌتم الاصطناعٌة العصبٌة الخلاٌا مدخل

 عند. والتحٌز الموزونة المدخلات كل تجمع جمع  دالة  توجد الاصطناعٌة العصبٌة الخلاٌا من الأوسط القسم

 تسمى التً التنشٌط دالة عبر والتحٌز مسبقًا الموزونة المدخلات مجموع ٌمر الاصطناعٌة، العصبٌة الخلٌة خروج

 التحوٌل دالة أٌضًا
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 الاصطناعٌة العصبٌة الشبكة خصائص 1.2.3

 التوازي -3

 "البرمجة من بدلاً  التعلم" التكٌف على القدرة -2

 التعمٌم على القدرة-1

 للمشكلة تعرٌف ٌوجد لا -4

 .المشوشة البٌانات مشكلة وحل تجرٌد -5

 .التعلم سهولة -6

 الموزعة الذاكرة -7

 الخطأ تحمل -8
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Components of artificial neural networks. 

  

It contains a number of nodes (neurons) that represent the number of independent 

variables (input), which can be in the form of quantitative or qualitative data, or be 

the output of other processing units, or be of texts, images, sound, shapes, or specific 

phenomena (arrows). (2015). 

   

It is the last level in the artificial neural network, which is the output of the neural 

network, which could be the output or solution to the problem under study (Siham, 

2015). 
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This layer is located between the input and output layers, and the data it receives 

from the input layer is processed. The network may have more than one hidden layer 

(Grothmann, 200453). 

  

The layers are connected to each other through what are called interconnections or 

weights. The weights show the strength of the neural connection between the layers 

of the neural network.  

 

 

 


